

COLLÈGE UNIVERSITAIRE GLENDON COLLEGE

CONSEIL DE LA FACULTÉ / FACULTY COUNCIL

Minutes of the Faculty Council meeting held on Friday, February 13, 2015 at 1:30 p.m. in the Senate Chamber, York Hall, Glendon. This meeting of Council was attended by the following members:

M.-C. Aubin
S. Clamageran
A. Clifford (président)
C. Coates
G. Ewen
V. Hildebrand
G. Houle
D. Ipperciel
L. Jackson
M. Jurdjevic

S. Langlois
M. Lesage
J. Martel
N-G. Martineau
G. McGillivray
T. Moore
A. Ouedraogo
I. Roberge
M. Roy

Procès-verbal de la séance du Conseil de la faculté, tenue le vendredi 13 février 2015 à 13 h 30 dans la salle du sénat, pavillon York, Glendon. Les membres suivants étaient présents :

B. Singer
G. Young
N. Abdi
E. Ascencio
M. Felian
J. Garrido
S. Mossop
J. Pejic
D. Zaboli
L. Bartlett

1. Chair's Remarks

The meeting began at 1:35 p.m.

There was none.

2. Minutes of the previous meetings

- January 16, 2015
- January 23, 2015

The minutes were approved.

3. Matters arising from the minutes

There were no matters arising.

4. Inquiries and Communications

There were none.

1. Remarques du président

La séance commence à 13 h 35.

Il n'y en a aucune.

2. Procès-verbal des séances précédentes

- 16 janvier 2015
- 23 janvier 2015

Les procès-verbaux sont approuvés.

3. Questions dérivant des procès-verbaux

Il n'y en a aucune.

4. Communications et questions diverses

Il n'y en a aucune.

5. Principal's Remarks

The Principal noted that he is currently working in collaboration with the Policy, Planning and Nominating Committee (PPNC) to develop a document which will serve as his response to the Provost due on Friday, February 20, 2015. He re-iterated PPNC's invitation to Council members to attend its February 20 meeting at which the document will be finalized. He also thanked all who participated to the exercise.

He then informed Council of the following:

- As a follow-up of the \$2.5M received from the Ontario Government in April 2014, Glendon has now submitted an additional request for \$4.5M in connection with the five new programs in French to be offered here.
- Replacement for YUFA retirements between May 2015 and June 2016 will be made on a one-on-one basis, meaning that Department will have to opportunity to hire one new full-time Faculty for each full-time retiree, as opposed to one new for two retirees.
- A Committee composed of the Chair of FSL, a Faculty member from FSL, the Chair of the French Studies Department, one Faculty member from the College at large (Jerzy Kowal), the Associate Principal Academics & Research, the Associate Principal Student Services has been struck to address concerns raised by students for French as a Second Language.
- The minimum GPA admission requirement for Glendon has been decreased to 75% from 78% in order to boost up enrolments. This is a temporary change and the minimum GPA admission requirement will be raised next year.

5. Remarques du principal

Le Principal note qu'il travaille présentement en collaboration avec le comité de direction, planification et mises en candidature (PPNC) afin d'élaborer un document qui servira de réponse au Prévoit, due le 20 février 2015. Il réitère l'invitation du « PPNC » aux membres du Conseil à assister à leur réunion du 20 février pour finaliser le document. Il remercie aussi tous ceux qui ont participé à l'exercice.

Par la suite, il informe le Conseil des points suivants :

- Pour faire suite aux 2,5 millions de dollars reçus du gouvernement de l'Ontario en avril 2014, Glendon a maintenant soumis une demande supplémentaire de 4.5M \$ liés aux cinq nouveaux programmes en français qui seront offerts ici.
- Le remplacement pour les départs à la retraite YUFA effectués entre mai 2015 et juin 2016 sera faite sur une base de un pour un, ce qui signifie qu'un département aura la possibilité d'embaucher un nouveau professeur à temps plein pour chaque retraité à temps plein, au lieu d'un nouveau professeur pour deux retraités.
- Un comité composé de la directrice du FLS, un professeur du FLS, le directeur du département des études françaises, un professeur du collège (Jerzy Kowal), le principal adjoint (Affaires académiques et recherche), la principale adjointe (services aux étudiants) a été mis sur pied pour examiner les préoccupations soulevées par les étudiants de français langue seconde.
- L'exigence minimale d'admission pour Glendon a été réduite de 78% à 75% afin de stimuler les inscriptions. Ceci est un changement temporaire et l'exigence minimale sera rehaussée l'année prochaine.

The Principal then responded to questions from members of Council pertaining to his remarks on the MTCU funding and the retirement/hiring issue. He observed that the request for additional funding from the Government was geared towards the same programs as outlined in the previous request, with some supplementary items to support projects such as “Experiential Education”. He also confirmed that the retirement/rehiring formula will be applicable for all Departments and he hopes that Glendon will take advantage of this option. With regards to the admission requirement, he recognized the potentially negative impact of having a lower benchmark, especially in the current situation.

One student also observed some concerns about the “quality” of some programs and its correlation with retention.

6. Reports from Standing Committees

(a) CASTL

M. Roy presented the following submissions and they were **approved**:

- Changes to Degree Requirements from Business Economics, Economics, History, International Studies, Mathematics, Political Science, Psychology (BA), Psychology (BSc), and Sociology.

(b) Curriculum Committee

M. Jurdjevic presented the Curriculum submissions from English, Environmental & Health Studies and Mathematics and they were all **approved**.

Le principal répond ensuite aux questions des membres du Conseil concernant ses remarques sur le financement du « MTCU » et la question de la retraite et de l’embauche. Il observe que la demande de financement additionnelle au gouvernement a été orientée vers les mêmes programmes tels que décrits dans la demande précédente, avec quelques points supplémentaires pour soutenir les projets tels que « l’éducation expérientielle ». Il confirme aussi que la formule pour la retraite et l’embauche sera applicable à tous les départements et il espère que Glendon profitera de cette option. En ce qui concerne l’exigence d’admission, il reconnaît l’impact potentiellement négatif d’avoir une exigence plus basse, surtout dans la situation actuelle.

Une étudiante note aussi quelques inquiétudes à propos de la « qualité » de certains programmes et de son rapport avec la rétention.

6. Rapports des comités permanents

(a) CNAP

M. Roy présente les submissions suivantes et elles sont **approuvées** :

- Changements aux exigences du programme – économie et commerce, science économique, histoire, études internationale, mathématiques, sciences politiques, psychologie (BA et BSc), et sociologie.

(b) Comité des programmes d’études

M. Jurdjevic présente les submissions du département d’anglais, des études sur l’environnement et la santé et des mathématiques et elles sont toutes **approuvées**.

(c) Ad Hoc Committee on BA Matrix

I. Roberge presented the Report from the Ad Hoc Committee on BA Matrix and invited members to provide their feedback, if they have any.

7. **New Business**

D. Harris made a presentation on “Regenesis@York” in order to seek support from Council members for the sustainability referendum scheduled between March 16th and 19th.

8. **Adjournment**

The meeting was adjourned at 2:35 p.m.

(c) Comité spécial pour le « BA Matrix »

I. Roberge présente le rapport du comité spécial pour le « BA Matrix » et invite les membres à soumettre leurs commentaires, s’ils en ont.

7. **Affaires nouvelles**

D. Harris fait une présentation sur « Regenesis@York » afin de demander le soutien des membres du Conseil pour le référendum de durabilité qui se tiendra entre le 16 et le 19 mars.

8. **Levée de la séance**

La séance est levée à 14 h 35.